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〇日 時  令和３年１１月１７日（水） 午後１時 30 分～午後３時 

〇場 所  全員協議会室、委員会室 

〇参加者  12 名（議会モニター６名、議長、副議長、議会運営委員４名） 

 

（１） 令和３年第３回定例会の概要について 

（２） 第２回定例会のアンケート調査の結果について 

（１） 令和３年第３回定例会を傍聴した感想について

（２） 議会運営全般について

        （意見は別紙参照） 

 

・第４回定例会の日程について 
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（別紙） 

議会モニターさんからいただいた意見 

 

  

（１）一般質問関連 

 ・これまで産業文化会館で視聴していたが、今回議場で傍聴した。生の声が直に聴

けて良かった。 

 ・市民が聞きたい関心事を議員が質問してくれて嬉しかった。 

・議員の質問に対し、答弁が嚙み合っていない場合は、改めて質問するべきではな

いか。 

 ・答弁が丁寧すぎて長く感じる。誰にでもわかる簡潔な答弁だと良い。 

 ・もっと踏み込んだ熱い質問と答弁のやりとりを見てみたい。 

 ・一般質問の持ち時間 60 分より前で終了してもいいのではないか。60 分使い切る

よう調整しているような印象を受けた。 

・発言ごとにマイクの消毒をするべきではないか。 

  

（２）Youtube 関連 

 ・Youtube の画像も音声も悪く感じる。 

 ・編集後の議会映像は、つなぎの部分で見ずらい部分がある。 

 ・Youtube の録画配信は、都合のいい時にいつでも視聴できるのでとても便利。 

 

 

・市民の意見をどのように吸い上げ、行政にどのように提案し、結果がどうなったと

いうのが見えてこない。 

・議員は市民の代表ですごく大事な役割を担っていると思うが、その活動が市民に伝

わっていない。もっと目に見える活動を期待する。 

・本会議だけでなく、委員会も Youtube 配信してほしい。 

・Youtube の閲覧数が少ない。もっと関心を持ってもらえるよう議会だより等で周知

した方が良い。 

・フェイスブック等でもっと議会の活動をＰＲした方が良い。 

・５階傍聴席の急な階段は、恐怖感を感じる。 

 


